









奉祝天長節



奉祝天長節  
義村取吉

誠至木村洋服店

聖市オニゼ・デ・アゴスト街六四  
(裁判所前)

青物市場十七番  
聖市イトビ一街四四番  
電話二・五七一七

奉祝天長節

奉祝天長節  
加古淺三

ASAZO KAKO

果實  
蔬菜  
農產  
物委託販賣  
中買  
果樹  
苗木  
販賣  
次

聖市二十五・デ・マルフ街  
メルカード・バラツカ七八  
電話二・六六三七八

靜岡縣人會指定  
御旅館富士屋

聖市バロン・デ・ゾアラット街廿七番  
(中央メリカード前)  
お客様の為め電話を引きまくたから御利用下さい  
電話一一・七四〇一

奉祝天長節  
聖市商工組合

所務事

聖市プラサ・ダ・セ五〇番六階五四號室

電話二二一四四五

奉祝天長節  
日伯シネマ社  
社員一同

奉祝天長節

大河内薬化學研究所

聖市サンントアマロ街一三二  
電話二一四八一八 郵函一〇八二

奉祝天長節



西洋文化史概論から見た

## 羅馬全盛時代の惰性

伊エ紛争は依然續けてゐる之に起因して今直ぐ世界大戦が勃発するとは老へられない、が然し、伊・エ紛争が世界大戦の危機を早めたことは事実だ、そして伊エ紛争はたしかに歐洲の風雲急を告げる転換でもあるのだ。  
亂打される警鐘に耳を傾けつゝ、今静かに歐洲諸國の國家成立の過程史を繰いてみよう、そこには大戦の危機を育む長き歴史がある。

のである、この気運經濟について  
は、獨り羅馬のみならず、彼の比  
テミットにせよ、萬里の長城にせ  
よ、メソポタミアの平野に河溝没し  
てゐる等傳へられた大建築にせよ  
皆そうであると云へる。日本の江  
戸城、大阪城などに就ても同じこ  
とが謂はれ得るのである。千八百  
五十軒以上で一千八百八十年頃  
廟ニコンストモになつたと云ふ  
から、これよりすつと以前の古代  
に於ける氣運經濟が如何に大なる  
力を持つてゐたかは想像以上であ  
る。

開話休憩。斯くて羅馬には非  
常に多數の奴隸が入つたのであ  
る而して、外征の結果伊太利半島  
に來た是等の奴隸いから見れば、  
から不歸の鬪争があつたのである  
即ち紀元前八世紀に羅馬人の祖先  
者間には必然的に鬪争が起つた。  
またその先住民同志の間に最初  
ラテン族だ。他の先住民は征服  
者であり且つ仇敵であるから兩  
族があり、尙ほその他に羅馬な種  
族が居てその間に常に種族的鬪争  
しが絶えなかつたのである。斯くて  
羅馬國々を建設した時既に伊太利  
半島にはラテン種族の他に二大種  
族である。即ちアッティカ人とい  
ふ族で羅馬市、即ち羅馬城、アッ  
ティカ半島に居たのである。斯くて  
羅馬國々を建設した時既に伊太  
利半島に於ける種族的鬪争は絶へ  
なかつたのであって、そこへ多數  
の奴隸が出来て來たことに依つ  
て種族的になり、而して奴隸の  
羅馬國々を害す。その以前より伊太  
利半島に於ける種族的鬪争は絶へ  
なかつたのであって、そこへ多數  
の奴隸が出来て來たことに依つ  
て種族的になり、而して奴隸の  
羅馬國々を害す。その以前より伊太  
利半島に於ける種族的鬪争は絶へ  
なかつたのである。斯くて羅馬國々  
が出来て來て鬪争は更に激甚さ  
つたのである。而して此の數百年  
間の鬪争の結果として出來上つ  
たものが羅馬文化であり、羅馬精  
神即ち羅馬法なのであつて、是れ  
が述の如く西羅馬帝國滅亡後に  
及んで歐洲諸國を征服し今日に及  
んでゐるものである。

さて、西洋文明は即ち歐洲文明  
であり歐洲文明は羅馬帝國の分身  
たる歐洲各國に於て生育したもの  
なることは固より云ふまでもない  
ことであるが要するに前に述べた  
やうに鬪争の結果として發達した  
ものである。貴族と平民と争ひ、  
君主と人民と争ひ、支配者と被支配  
者と争ひ、後には資本家と勞働  
者と争ひ、甚しきは婦人は男子と  
争ひまでに至つた、そして何づれ  
も双方共にその旗艦とする所は正  
義であつて、主張する所は確立で  
あつた、即ち羅馬に於ては（後の

# 林西洋洗濯部 女洋裁専問部 染色部

三四九 五七

節長天祝奉

日本品國

奉祝

# 國井商店







聖州スポーツ聯盟主催

## ク競技大會舉行

南米・伯國記録獲得

邦人選手も好戦

全伯少年野球豫選

月の合宿猛練習計画

日同校グランドに於て全伯少年野

球大會出場選手候補を開始するこ

とにあつたが出場チークは中央區

ラフロレスタント小學チークのみ

であるが、同は達大會終了後兩

1月から選手をピーカップアシテ

約一ヶ月の合宿練習を行はしめ初

陣の全伯大會に望む作戦である、

1月ごと小手試合を行ひ五對で二

れを破した猛チークである

セントラルチーク











